

Pruebas de COVID-19 en escuelas

27 de julio de 2023

Actualizaciones al 27 de julio de 2023:

- Enlaces actualizados
- Información actualizada sobre el programa para el año escolar 2023-2024
- Información de contacto actualizada

Descripción general de las pruebas en escuelas

En 2023-2024, las escuelas pueden continuar colaborando con el Departamento de Salud Pública de California (CDPH) para obtener recursos y apoyo en las pruebas. Consulte nuestro Marco de 2022-2023 y las preguntas y respuestas correspondientes para obtener más información:

- [Marco de pruebas para escuelas K-12 para el año escolar 2022-2023](#)
- [Preguntas frecuentes sobre las pruebas para escuelas K-12](#)
- [Guía para escuelas K-12 para el año escolar 2022-2023](#)
- [Preguntas y respuestas sobre la implementación del proyecto de ley 1479 del Senado \(ca.gov\)](#)

Estrategias del CDPH para las pruebas en escuelas

La capacidad de las personas sintomáticas para hacerse la prueba e identificar la presencia de COVID-19 rápidamente es esencial. Tener opciones disponibles tanto en la escuela como en casa para estudiantes y personal sintomáticos puede ayudarlos a regresar a la escuela más rápido, como también reducir la transmisión en el lugar. Para obtener más información sobre las estrategias de prueba recomendadas, consulte la [Guía de aislamiento y cuarentena del CDPH](#) y el documento [Pruebas de COVID-19: lo que debe saber](#) (PDF).

Para obtener más información sobre guías y actualizaciones relacionadas con el COVID-19 en las escuelas, visite el [Centro de escuelas](#).

Tipos de pruebas y consideraciones del CDPH

El estado de California tiene [guías de pruebas](#) en las que se especifican los distintos tipos de prueba, incluidas las diferencias entre pruebas de diagnóstico, pruebas de detección, pruebas posteriores a la exposición y pruebas antes del ingreso.

Programas de pruebas en escuelas del CDPH

El CDPH apoya las siguientes modalidades de prueba gratis: Prueba de antígeno en casa y prueba profesional/en la escuela.

Programa de pruebas en casa (de venta libre)

El CDPH proporciona pruebas gratis para hacer en casa para las escuelas K-12 de California. Las pruebas para hacer en casa son autopruebas que puede administrarse la persona (o su padre, madre, tutor), pero no puede administrar el personal escolar debido a las normas federales (Enmiendas Mejoradas de Laboratorio Clínico [CLIA]).

- [Pida pruebas de venta libre para su escuela.](#)

Fechas de vencimiento de las pruebas en casa

Controle su inventario de pruebas y verifique las fechas de vencimiento periódicamente. Es posible que la fecha de vencimiento impresa no refleje la fecha de vencimiento real, ya que la FDA extendió formalmente la fecha de varias marcas de pruebas de venta libre. Siempre consulte a la FDA sobre las [extensiones de las fechas de vencimiento de las pruebas para hacer en casa \(de venta libre\) de la FDA](#). El CDPH recomienda que se reemplacen las pruebas que superen la extensión de la fecha de vencimiento (que se encuentran en el sitio web de la FDA), pero, si no hay pruebas nuevas a disposición, puede usar las pruebas vencidas siempre que el control interno siga siendo válido.

Programa comunitario de pruebas rápidas

El estado de California y el Departamento de Salud Pública de California (CDPH) ofrecen un programa comunitario de pruebas eximidas de las CLIA utilizando pruebas de antígeno Abbot BinaxNow. Para realizar pruebas de diagnóstico inmediato a estudiantes en un entorno escolar, las normas exigen el uso de una exención de CLIA con la orden de un director de laboratorio y un médico. El estado proporciona exenciones estatales de CLIA tras una capacitación y la firma de un memorándum de entendimiento (MOU). También exige el uso de una plataforma en línea, Primary.Health, que permite al personal y los estudiantes dar su consentimiento y proporcionar los resultados de las pruebas de conformidad con la Ley de Responsabilidad y Portabilidad del Seguro Médico (HIPAA). Obtenga más información sobre el [Programa comunitario de pruebas rápidas](#) o envíe un correo electrónico a communityrapidtesting@cdph.ca.gov.

Cómo educar a la comunidad escolar

La comunicación con la comunidad escolar sobre las pruebas es importante para el éxito de su programa de pruebas. Revise nuestro video relacionado con el autohisopado de niños. Encuentre más recursos, como videos para compartir con los padres, plantillas de correos electrónicos de comunicación y un acuerdo de regreso a la escuela, en el sitio web de nuestro socio, Safely Opening Schools. Comparta información con los padres, el personal y los docentes sobre cómo administrar las autopruebas en casa. Hay recursos disponibles para ayudar a informar a su comunidad escolar sobre el uso y la administración de las pruebas en casa en varios idiomas.

- [Video de autohisopado en niños](#)
- [Safely Opening Schools](#)

- [Recursos de información sobre las pruebas de venta libre en varios idiomas](#)

Respuesta a un brote

Se recomienda que los departamentos de salud locales y las agencias educativas locales (LEA) mantengan pruebas de antígeno para hacer en casa fácilmente accesibles para asistir a las escuelas K-12 ante un brote en el campus. Los departamentos de salud locales también pueden proporcionar recomendaciones específicas si se necesita orientación.

Contáctenos

- Si tiene preguntas sobre el Programa de pruebas en casa (de venta libre), envíe un correo electrónico a SafeSchoolsTeam@cdph.ca.gov
- Si tiene preguntas sobre el Programa comunitario de pruebas rápidas, envíe un correo electrónico a communityrapidresponse@cdph.ca.gov
- Para registrarse para recibir correos electrónicos con actualizaciones del CDPH relacionadas con la escuela, use este [formulario](#).

Publicado originalmente el 4 de agosto de 2022